

XXVI.

Der Gemsenjäger.

Auf hohen Alpenklippen hatte sich einst ein Gemsenjäger versteigen, und hing über dem furchtbarsten Abgrunde am Fußstahl. „Nur eingeklammert und festgehalten! rief ihm von Ferne sein Freund zu, daß ich Zeit gewinne, vielleicht dich zu retten.“

Vielleicht nur? antwortete dieser. Wie aber, wenn meine Kräfte mich eher verließen als deine Hülfe mir beispränge? oder wie dann, wenn du diese vergeblich versuchtest, und ich, zu kraftlos noch selbst etwas für meine Rettung zu wagen, dennoch hinabfiel?